



Fonds pour l'Éducation
Ministérielle

SAVIEZ VOUS ?



Le Fonds pour l'Éducation Ministérielle a été créé à la suite d'une décision de la Conférence Générale de 1968. Il est soutenu et financé par les Méthodistes Unis en vue de fournir des bourses d'études indispensables par le biais de conférences annuelles, ainsi que pour fournir des fonds essentiels pour le soutien de nos 13 séminaires méthodistes unis aux États-Unis, des programmes qui encouragent les hommes et les femmes à répondre à l'appel au ministère ordonné, des opportunités d'éducation continue pour les pasteurs à travers la connexion et une formation continue pour les pasteurs locaux. Chaque membre du clergé qui a servi dans l'Église Méthodiste Unie au cours des 50 dernières années a été façonné en partie par les ministères et les institutions soutenus par le Fonds pour l'Éducation Ministérielle.

Saviez-vous que le Fonds pour l'Éducation Ministérielle a plus de 50 ans ?

Saviez-vous que le Fonds pour l'Éducation Ministérielle soutient les efforts de développement et d'éducation continue du clergé ?

Saviez-vous que les Églises Méthodistes Unies soutiennent 13 séminaires de l'ÉMU dans 11 états ?

Saviez-vous que 25% des offrandes du Fonds pour l'Éducation Ministérielle restent dans les conférences annuelles locales de l'ÉMU ?



Cœurs Ouverts, Esprits Ouverts, Bras Ouverts.

Le Peuple de l'Église Méthodiste Unie®

EN SAVOIR PLUS | LISTE DES SÉMINAIRES

Les dons au Fonds pour l'Éducation Ministérielle sont effectués par le biais des contributions connexionnelles de votre église locale.